

LE MOT DES ASSOCIATIONS

SOU DES ECOLES

L'année scolaire se termine, nous avons mené à bien nos quatre manifestations: les deux rodéos cascades, le repas dansant et le concours de pétanque.

Tous les enfants de La Balme ont eu aussi la joie d'assister à la méga-boom costumée du mois de février; merci à Sébastien pour son animation bénévole.

A la rentrée aura lieu l'Assemblée Générale; elle a pour but de vous présenter le bilan financier de l'année écoulée, d'échanger des idées pour les manifestations à venir et de procéder à une nouvelle élection du bureau (les mandats de président, trésorier et secrétaire arrivant à expiration) et de renouveler aussi le tiers sortant.

Il est donc important que tous les parents soient présents; nous comptons sur vous.

Merci à tous et bonnes vacances.

LA CHASSE

La Chasse est une pratique de toujours, plus vieille que la fabrication du reblochon.

Elle a été une façon de vivre, certaines périodes de vie, une nécessité, aujourd'hui une passionnelle tradition de loisirs.

Le chasseur est devenu au fil du temps un authentique gestionnaire de la faune, un amoureux de la nature et non plus un nécessaire.

La mise en place en 1968 des A.C.C.A. (Association Communale de Chasse Agréée) a sans aucun doute été le déclic qui a permis au chasseur de se prendre en main et d'être un des premiers responsables de la faune sauvage d'aujourd'hui.

Quelques exemples:

- Equilibre d'une espèce par des prélèvements raisonnables (plan de vie)
- Lâcher d'animaux pour renforcer des populations en diminution (lièvre), fermeture de la chasse au lièvre par l'A.C.C.A. pour une période de 3 ans.

- Création de G.I.C. (Groupement d'Intérêt Cynégétique) par 15 communes pour la réintroduction du cerf; la chasse au cerf sera fermée pendant 5 années minimum sur les 15 A.C.C.A. .

- Transmettre notre passion, la faire partager, surtout la faire comprendre auprès des enfants.

A une prochaine fois,

Roger

Au profit de l'Association des Paralysés de France (APF) un dépôt de vêtements (neufs ou usagés) est ouvert toute l'année dans une salle dessous le bar de La Balme côté Dingy St Clair.

Pour tout renseignement consulter Odette Contat au 50 02 06 58

SMTTBT

RODEO-CASCADES AUTOMOBILES

Le 14 Janvier 96, le SMTTBTa organisé son premier "rodéo-cascades sur glace" qui fût plutôt un rodéo-cascades sur boue vu le manque d'enneigement de cette belle journée printannière!

Une superbe journée où tous les pilotes locaux ont pu en découdre amicalement car il n'y avait pas de classement; aussi 9 membres du Sou des Ecoles de La Balme de Thuy ont pu participer à une manche.

Pour le traditionnel Dimanche de Pentecôte (26 Mai 96), le Club, entre deux journées de pluie, a organisé son rodéo-cascades sous le soleil et la bonne humeur! : Laurent Contat sur son proto R18 turbo remporte la finale des manches; Thierry Contat sur sa 104 remporte la super finale; Robert Martel sur R16 remporte les manches spectacles; Nathalie Vuillet sur sa 305 remporte la manche féminine.

Belle journée, bonne ambiance avec beaucoup de spectateurs et, clôturée par un repas dansant à la salle des fêtes organisé par le Sou des Ecoles de La Balme de Thuy.

Le Club tient à remercier toutes les personnes bienveillantes concernées par cette manifestation.

Le Président